



Inauguration officielle du Centre d'amitié autochtone de Manicouagan : un projet enraciné dans la culture et les valeurs des Premiers Peuples

Baie-Comeau, le 27 septembre 2024 – Près d'un an après l'annonce de son implantation et de sa mise en service, le Centre d'amitié autochtone de Manicouagan est officiellement inauguré aujourd'hui. Situé à Baie-Comeau, ce projet majeur représente un carrefour de services essentiels pour les citoyennes et citoyens autochtones de la région, répondant à leurs besoins dans un environnement culturellement pertinent et sécurisant. Le Centre vise entre autres à améliorer le mieux-être des membres des Premiers Peuples, qu'ils soient résidents permanents ou temporaires de la région.

Depuis l'ouverture de ce Centre d'amitié, la population autochtone de la Manicouagan peut bénéficier de soutien dans des domaines variés, que ce soit en lien avec la santé, l'éducation, la culture ou encore les services sociaux. Les services offerts ont d'ailleurs progressivement été bonifiés depuis près d'un an. Le Centre d'amitié autochtone de Manicouagan s'est rapidement imposé comme un espace de ressources axé sur l'accompagnement, l'écoute et le respect des valeurs culturelles autochtones.

À la fois milieu de vie, carrefour de services et ancrage culturel pour les membres des Premières Nations et du peuple Inuit qui vivent dans les villes, le Centre d'amitié autochtone de Manicouagan favorise également la création de ponts entre les Peuples et le renforcement des liens entre les communautés autochtones et non autochtones de Baie-Comeau.

Citations

« Le Centre d'amitié autochtone de Manicouagan représente bien plus qu'un simple lieu de services. C'est un espace où les Autochtones de la région peuvent se retrouver, partager leur culture et obtenir le soutien nécessaire pour vivre dans un environnement urbain, tout en tissant des liens solides avec la communauté locale. »

Jessica Nanipou, directrice générale du Centre d'amitié autochtone de Manicouagan

« L'inauguration officielle du Centre d'amitié autochtone de Manicouagan marque un tournant important pour notre Mouvement. Ce centre est un symbole de solidarité et d'engagement envers les Premiers Peuples, offrant un lieu où ils peuvent se reconnecter à leurs racines tout en trouvant les ressources nécessaires pour s'épanouir dans leur quotidien. »

Tanya Sirois, directrice générale du Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec

À propos du Centre d'amitié autochtone de Manicouagan

Le Centre d'amitié autochtone de Manicouagan vise à améliorer la condition de vie des Autochtones en milieu urbain en offrant plusieurs services de soutien, d'accompagnement, d'information à travers des programmes spécialement conçus pour les familles autochtones vivant, ou de passage, dans la région de la Côte-Nord.

-30-

Information:

Myrian Marotte

myrian.marotte@rcaaq.info
514-913-4478